



Balioa izango duen diskurtso bakarra hizlariak bertan eskainiko duena izango da.
El único discurso válido será el pronunciado por el orador o la oradora en el acto.

AMAIA DEL CAMPO
Barakaldo, 2024ko apirilaren 16a

Arratsalde on guztioi eta eskerrik asko gaur Barakaldon gurekin egoteagatik. Urkullu Lehendakaria... Andoni, Itxaso, Imanol... Alderdikes, barakaldesas, barakaldeses... ongi etorri!!!

Hace apenas 2 meses que nos reuníamos también en Barakaldo para presentar la candidatura de EAJ-PNV por Bizkaia a las Elecciones al Parlamento Vasco y al candidato a Lehendakari de nuestro partido. Aquel fue un día muy especial porque me tocó presentar a mi amigo Imanol Pradales, que asumía uno de los retos seguramente más importantes de su vida, la de optar a la Lehendakaritza para defender el bienestar de Euskadi y de las personas que vivimos y queremos a esta tierra.

Hoy también es un día muy especial porque nos acompaña nuestro actual Lehendakari, Iñigo Urkullu. Iñigo, nos conocemos desde hace muchos años y desde entonces hemos trabajado y colaborado en diferentes ámbitos y, permíteme que te diga, que ha sido un verdadero honor haber trabajado contigo y aprender a tu lado. Os pido un fuerte aplauso para nuestro Lehendakari.

Comienza la cuenta atrás. Las encuestas nos dicen que la cosa está muy disputada y que todavía quedan muchos ciudadanas y ciudadanos que no han elegido a quién votarán. El domingo nos jugamos mucho y cada una de nosotras y nosotros, con nuestro voto, tenemos el poder de escribir el futuro de Euskadi. Todos y cada uno de esos votos cuentan: Por eso, hoy quiero hacer un llamamiento a la ciudadanía vasca para que el domingo vaya a votar.

Tenemos una oportunidad única, una oportunidad de elegir a un líder que conoce de cerca nuestras realidades, nuestras necesidades y nuestras aspiraciones. Tenemos la oportunidad de respaldar a un candidato que no sólo promete cambios, sino que tiene la experiencia y la determinación para llevarlos a cabo. Porque cuando Imanol sea elegido, Barakaldo, Ezkerraldea, Bizkaia y el resto de Euskadi se beneficiarán de su buen hacer, implicación y responsabilidad. Estoy segura de ello, porque he trabajado con él codo con codo desde hace muchos años.

Nuestro candidato Imanol lleva a sus espaldas miles de kilómetros intentando explicar por toda Euskadi el contrato que Euzko Alderdi Jeltzalea firma con la ciudadanía vasca. Un programa con 10 compromisos de País y 575 medidas concretas, realistas, eficaces y contrastadas para responder a los retos del presente y del futuro. Para que nuestra industria crezca y podamos tener empleo y salarios dignos, para que nuestras hijas e hijos accedan a una vivienda y puedan crear su proyecto de vida, para que las personas mayores tengan garantizados los cuidados que se merecen, para que Euskadi sea líder en transformación energética y ecológica. La sociedad vasca es muy exigente pero también muy inteligente, y sabrá alejarse de los cantos de sirena y de quienes, desde la barrera y sin mojarse, lanzan propuestas vacías e incumplibles.

Por lo tanto, alderdikideok, lagunok... Hay que echar el resto, y animar y recordar a todas las personas de nuestro entorno que es muy importante ir a votar el domingo. Cada voto cuenta. En Barakaldo lo sabemos muy bien, porque en 2015 fueron 52 los votos que hicieron posible que volviéramos a la Alcaldía.

No me canso de repetirlo: cada voto cuenta. Para que vuestras vidas sigan mejorando, para seguir teniendo los mejores datos de empleo, las mejores políticas sociales del Estado, la única papeleta posible es la que pone Imanol. Frente a modelos vacíos e incumplibles, está el modelo PNV. Un partido que no promete, sino que se compromete y que cumple su palabra. ¡Palabra PNV!

Aurrera Imanol!

Aukeratu Euskadi!!! Igandean, Euzko Alderdi Jeltzalea!!!!

Gora Euzko Alderdi Jeltzalea!!!